

Baloncesto | LEB Plata

Nueva batalla por sobrevivir

El Teslacard recibe a La Roda con la obligación de no fallar para pelear por la permanencia ● Álex Rubiera: "Necesitamos ganar"

Gijón, Dani BLANCO

La palabra final ha quedado muy remarcada dentro del vestuario del Teslacard Círculo Gijón. A los gijoneses no les queda otra que contar sus partidos por victorias y esperar. El equipo de Nacho Galán tratará de seguir metiendo presión tanto al filial de Baskonia como al Bodegas Rioja, que suman solo un triunfo más que les permite estar en puestos de salvación. Hoy, a las 20 horas, el Círculo afronta su antepenúltima prueba ante La Roda, que llega ya descendido al Palacio de Deportes gijonés.

"Nos llega otra final más, hemos recuperado la confianza con los dos últimos triunfos, vamos con muchas ganas a por los tres duelos que nos quedan", afirma Álex Rubiera, que volverá a contar con muchos minutos ante la ausencia de Yengue. El equipo gijonés ha dado un giro radical en sus resultados y en su juego de la mano de Saül Blanco. "Se nota su



Álex Rubiera busca la canasta en el duelo ante L'Hospitalet. | ÁNGEL GONZÁLEZ

vuelta, es una pieza muy importante en el equipo, la hemos notado de manera muy evidente", confiesa el joven escolta gijonés. Todos hacen sus quinielas y espe-

ran que "Baskonia o Rioja se denjen algún partido en el camino", pero se centran más en hacer sus deberes y considera Álex Rubiera que "necesitamos ganar los

tres partidos". El primero llega hoy ante La Roda con el que no quieren confianzas ya que "juegan sin presión y eso se puede notar". Será un partido de cara o cruz en el que el club ha preparado el "día del amigo" para que cada socio pueda invitar a un acompañante de forma gratuita.

La Roda, en cuadro

Por su parte, La Roda llegará al Palacio de los Deportes de Gijón muy mermado, con tres bajas en su plantilla, por lo que solo contará con siete jugadores para enfrentarse al Teslacard. Ausencias destacadas como la de Adon, máximo anotador de los manchegos en el encuentro de ida con 27 puntos y que llevó a la derrota al equipo de Nacho Galán. Tampoco estará Blázquez, que se lesionó en el último partido, ni el joven Boyero. A pesar de estas bajas, los gijoneses no pueden confiarse para alcanzar su única meta: la victoria.

Balonmano

El Liberbank Gijón renueva al cuerpo técnico antes de la Copa

Gijón, J. J.

El Liberbank Gijón anunció ayer la renovación de su cuerpo técnico al completo pocas horas antes del comienzo de la fase final de la Copa de la Reina a la que el equipo gijonés acude con la ilusión de revalidar el título.

"Creemos que este cuerpo técnico está haciendo las cosas bien y por eso queríamos que todos ellos siguieran con nosotros", manifestó el presidente del club Pelayo Álvarez, quien también agradeció "que ellos también quisieran continuar".

El cabeza visible es Diego Lafuente y con él seguirán José Ramón Martínez Aguado, Carlos Lafuente, Jorge Martínez como entrenador de porteras y también en su faceta de psicólogo y la doctora Socorro Martínez. Para Diego Lafuente "es un orgullo contar con este equipo porque sin ellos sería la mitad". El técnico destacó que "somos un equipo



Jorge Martínez, José Ramón Aguado, Pelayo Álvarez, Carlos Lafuente, Socorro Martínez y Diego Lafuente. | M. LEÓN

unido y así esperamos seguir para que este equipo esté en las primeras posiciones".

La primera cita del renovado cuerpo técnico será mañana viernes en los cuartos de final de la Copa de la Reina ante el Rincón de Fertilidad Málaga. Un partido para el que Diego Lafuente no podrá contar con Débora Torreira lesionada en un pie. "El resto está perfectamente y muy ilusionadas con volver a hacer una gran

competición". El técnico advirtió de que "el viernes vamos a sufrir porque es el partido que dará la medida de lo que hemos trabajado estas últimas semanas".

Si el Liberbank Gijón tiene la baja de Débora, el Málaga por el contrario se ha reforzado para afrontar esta competición y lo que resta de temporada ya que ha recuperado a la pivote internacional Paula García, que esta temporada había abandonado la disci-

plina del conjunto malacitano para jugar en el Bistríta rumano. Un refuerzo notable, aunque la jugadora está tocada en la espalda y no es segura su participación en este primer partido.

Diego Lafuente destacó que "todo el equipo está con la mente puesta en el partido ante el Málaga". Las gijonesas abrirán la Copa de la Reina ya que el partido dará comienzo a las 12.30 horas.

FÚTBOL

Ultras del Lazio muestran en Milán una pancarta a favor de Mussolini

Un grupo de ultras del Lazio, que acudió a Milán al partido contra el Milan de la semifinal de vuelta de la Copa Italia, exhibieron ayer una pancarta en honor al dictador italiano Benito Mussolini, además de entonar cánticos de apoyo al fascismo. Los ultraderechistas acudieron a la plaza milanesa Loreto, donde Mussolini fue colgado por los partisanos italianos tras su muerte en 1945, y llevaron una pancarta con este texto: "Honor a Benito Mussolini". Este gesto se produjo un día antes de la Fiesta de la Liberación italiana, cuando acabó oficialmente la Segunda Guerra Mundial en Italia, y cuatro días antes del aniversario de la muerte del dictador fascista.

TENIS / CONDE DE GODÓ

Carreño queda eliminado, y Nadal sufre para ganar

El tenista asturiano Pablo Carreño quedó eliminado ayer en su estreno en el Barcelona Open Banc Sabadell-67º Trofeo Conde de Godó, al perder contra el granécis Benoît Paire por 4-6, 7-6 (11-9) y 6-1. Por su parte, el balear Rafael Nadal inició la defensa del título en el torneo con una sufrida victoria, por 6-7 (7), 6-4 y 6-2, ante el argentino Leonardo Mayer, quien le obligó a remar durante dos horas y 50 minutos. Hoy se enfrentará en octavos al también español David Ferrer (14.00 horas).

CICLISMO

Alaphilippe se lleva la Flecha Valona

El ciclista francés Julian Alaphilippe (Deceuninck Quick-Step) ganó ayer en la clásica Flecha Valona, volviendo a dominar con temple y clase la subida final decisiva a un Muro de Huy en el que Alejandro Valverde (Movistar Team) no pudo estar con los mejores. Por su parte, el italiano Fausto Masnada (Androni) se impuso en la tercera etapa del Tour de los Alpes.

BALONCESTO / NBA

Raptors y Sixers, en semifinales de la Conferencia Este

Las semifinales de los play-offs de la NBA quedaron definidas en la Conferencia Este entre los Raptors de Toronto y los Sixers de Filadelfia al ganar los quintos partidos de las series ante los Magic de Orlando y los Nets de Brooklyn, respectivamente. En la Oeste los Trail Blazers también se clasificaron y Nuggets de Denver tienen ventaja de 3-2 ante los Spurs de San Antonio.